

Cepsa entra en actividades de Exploración y Producción en Abu Dhabi

- **Cepsa y la compañía japonesa Cosmo Oil Co., Ltd. firman una alianza para operar en Abu Dhabi**
- **La nueva empresa participará en cuatro campos en producción, además de buscar nuevas oportunidades en los Emiratos Árabes**
- **Los Emiratos Árabes están entre los diez países con más reservas y producción a nivel mundial**



Cepsa y [Cosmo Oil](#), una de las principales empresas de refino y marketing de Japón, acaban de firmar un acuerdo para la creación de la compañía Cosmo Abu Dhabi Energy Exploration & Production Co. Ltd. Cepsa cuenta con el 20% del capital de la nueva firma y Cosmo Oil E&P con el 80% restante. Esta alianza supone la entrada de Cepsa en el área de exploración y producción de hidrocarburos en Abu Dhabi.

La nueva empresa participará en la operación de cuatro campos offshore de producción de crudo (Mubarráz, Umm Al Anbar, Newwat Al Ghalan y Hail), ubicados en aguas poco profundas al oeste de Abu Dhabi. Además, el acuerdo contempla la búsqueda de nuevas oportunidades en los Emiratos Árabes.

El acuerdo ha sido firmado hoy en Tokio por el Director de Operaciones de Cepsa, Juan Vera, y por el Presidente de Cosmo Oil E&P, Isao Kusakabe. La transacción, que está aún sujeta a la aprobación de las autoridades emiratíes, asciende a aproximadamente 200 millones de dólares.

En palabras de Juan Vera, “Para Cepsa, este es un hito histórico ya que cumple con el objetivo de abrirnos camino en una zona de alto potencial como es Abu Dhabi, con activos de calidad en producción. De hecho, los Emiratos Árabes, que cuentan con un riesgo de exposición bajo, están entre los diez países con más reservas y producción a nivel mundial. Por otro lado, esta alianza, que comporta importantes sinergias entre ambas compañías, refleja el firme compromiso de IPIC con sus activos y supone una gran oportunidad por la amplia experiencia de Cosmo como operador en Abu Dhabi”.

Cepsa y Cosmo son empresas complementarias. Ambas pertenecen al portafolio de IPIC (Cepsa es 100% IPIC y Cosmo 20.8%), cuentan con una larga trayectoria en el sector del petróleo y están presentes en toda la cadena de valor del petróleo.

Cepsa cuenta con una filial en Abu Dhabi desde 2013.

Pie de foto: De izquierda a derecha, Juan Vera, Director de Operaciones de Cepsa e Isao Kusakabe, Presidente de Cosmo Oil E&P.

Cepsa es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea a más de 11.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha

desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con una notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en 15 países, comercializando sus productos en todo el mundo.

Cosmo Oil, fundada el 1 de abril de 1986, es una de las mayores empresas de refino y comercialización de petróleo de Japón, con el objetivo de convertirse en una “compañía global de energía integrada verticalmente”, propiedad en un 20,8% de IPIC. Cosmo opera tres refinerías con una capacidad total de 452.000 barriles por día en Japón y comercializa sus productos a nivel nacional a través de una red de 3.195 estaciones de servicio, así como en el extranjero. Cosmo también se dedica a la exploración y producción de petróleo principalmente en Emiratos Árabes Unidos y Qatar, al negocio de la petroquímica, y al negocio de energías renovables.

Madrid, 6 de noviembre de 2014

CEPSA - Dirección de Comunicación

comunicacion@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 62 02 / 76 45 / 14 94

www.cepsa.com

Tel: (34) 91 337 60 00